## 164 spectateurs pour voir Mioussov

La pièce de Valentin Kataïev a été jouée le 3 février par la compagnie "Au tour des mots". Proposée dans le cadre du festival "Scènes en Weppes", la comédie *Je veux voir Mioussov* a réuni 164 spectateurs le dimanche après-midi aux Lucioles. Au programme, une remise en forme aux petits oignons grâce à l'équipe de la maison de repos "Les tournesols"... Bain à l'essence de pin au solarium, usurpation d'identité, promenade en barque et quiproquos en tous genres étaient au rendez-vous et ont ravi le public!







